



## 子どもの成長を共に楽しむ時間に



9月の「引き渡し訓練」では、災害伝言ダイヤルの視聴や緊急連絡フォームの送信などご協力をいただきまして誠にありがとうございました。今回は「停電」を想定して、実際に暗闇の中で長時間保育をする訓練も行いました。当初は1時間くらいが子どもたちの限界ではないかと思っていたのですが、自分が置かれている状況をよく理解し、順応してお迎えまで穏やかに過ごしている姿をみて、大きな成長を感じましたし、非常時も落ち着いて行動してくれるだろうという頼もしさを見ることができました。

今、まさに運動会の練習に向けて、各クラスそれぞれに種目の練習を行っている所ですが、日に日に気持ちがり、楽しんでいる姿にも各々の成長を感じることができます。

つい最近までの猛暑で、思い切り体を動かす時間がほとんど取れなかったこと、手足口病の大流行で欠席児が多く、個々の練習時間も、クラス全体で動きを合わせる練習時間も本当に少ない、不十分な状態での開催となりましたが、元気いっぱい頑張ろうとする子どもたちの姿をみては微笑み感動している先生たちです。

失敗したり、思ったようにできない場面もあると思いますが、失敗することも大切な経験ですので、今できることを精一杯がんばる子どもたちの成長を保護者の方も共に楽しみながら温かい声援、拍手を送っていただきたく、よろしくお願いたします！

### 【10月の予定】

- ・ 3日(木) うんどう会リハーサル②  
\*雨天の場合は中止

- ★ 12日(土) うんどう会@中央公園  
\*雨天中止の場合は当日6:00amまでに hugnote でご連絡します。  
予備日は13(日)、14(祝)です。

- ・ 23日(水) たまっ子座(動物忍者)鑑賞  
\*会場はこども文化センター  
\*3~5歳児クラス対象

- ・ 28日(月) サツマイモ掘り  
\*4、5歳児クラス対象  
\*芋の生育状況に合わせて11月の予定が早まりました。

- ・ 29日(火) 青空給食

- ★英語(5歳) 1、8、15、22日(火曜)

- ★体操(4、5歳) 4、11、18、25日(金曜)

\*体操は10月から金曜日に変更します

★10/1 本日災害伝言ダイヤル訓練日です★

### おたんじょうびおめでとう!

あゆみ組 1名

わんぱく組 1名

ののはな組 2名



#### ★お願い① 装飾無しのシンプルなデザインの服を着用して下さい

フリルやチュールなどの装飾がついた洋服は何かにつかかたり、ひっぱられ転んだり思わぬ事故につながるので着用をお控えください。

#### ★お願い② 登園リュックにキーホルダー等をつけないようにお願いします

破損や紛失など、お友達とトラブルになったり形状によっては怪我の元になる場合もあるのでキーホルダー着用はお控えください。

# うんどうかいに向けて 各クラスの意気込みを 担任にインタビュー！

## たいち

たいち組の子どもたちはお部屋で歩行散策を嬉しそうにニコニコしながら楽しんでます。布団の山を作ると這い這い登り降りをする姿や保育者と手を繋ぎ遊ぶことが大好きです。運動会ではマットで挑戦してみようと思いつき遊びの中に取り入れてみました。お父さんお母さんと一緒に親子で楽しんで参加してくださいね。

## あゆみ

中央公園での運動会に初めて参加するあゆみ組のお友だち。リハーサルでは「がんばれ！」の声援を聞いたり、年長児の迫力あるダンスを興味深々で見たりして、ワクワクする雰囲気を感じている様子でした。あゆみ組は登る・跳ぶなどの運動遊びに挑戦します。バスの運転手にも変身しますので、可愛い姿にもご注目ください。

## わんぱく

わんぱく組は、みんな大好きなはらぺこあおむしのお面を作り、保護者と一緒に身体を動かす競技を行います！平均台は夏頃から練習を始め、今では自分でバランスを取れるようになってきました！当日は、保護者の皆様と一緒にワクワク・どきどきいっぱい楽しい思い出になるよう盛り上げていきたいと思っています。

## ののはな

幼児クラスになり初めての運動会、ののはな組のお友達はやる気いっばい！今回はかけっことサーキットとダンスに挑戦します。練習しているダンスが気に入って、練習が終わった後も音楽が流れると自然と身体が動いています。各々に違った表現の仕方があり、普段みられない姿を見せてくれています！本番では、みんなで力を合わせて頑張りたいと思います！

## ききゅう

ダンスやサーキットの練習を楽しみながら取り組んでいます。特にリレーは初めての経験で、赤白のチームに分かれてバトンを渡していくことが楽しく、自分のチームが走る姿を目で追いながら、熱く応援して盛り上がっています。得意のダンスは他のクラスの曲でも自然と体がウキウキが動いて踊っているききゅう組。当日まで、体を動かすことを楽しんでいきたいと思っています。

## たいが

たいが組はマット、鉄棒、跳び箱などを使った競技と、ソーラン節、紅白リレーを行います。ずっと憧れていたソーラン節はもちろんのこと、全ての種目を楽しみにしており、本番に向けて気合いが入っている子どもたちです。保育園最後のうんどうかいが楽しい思い出となるよう、精一杯盛り上げていきたいと思っていますので応援お願いいたします。

◎寒暖差がある季節です。  
ご観覧の皆様も脱ぎ着のできる服装で調整しながらお楽しみください。  
※強風時には風対策もお願いします

